

9/6 わんちゃん

今日は朝から午後4時ごろまで、部屋に籠ってパワーポイント作成してました。煮詰まってきたので、ちょいと着替えて一人で海へ。泳いだり、砂浜で寝転んだり、近くの人とお話したり・・・リフレッシュに最適です。

さて今日は、イタリアの犬についてお話したいと思います。



店先に可愛いわんちゃん。イタリアでは犬を飼っている人がすごく多いんです。しかもどこへでも一緒。高校生くらいのやんちゃな男の子達が犬を連れて遊んでいる光景も結構見ます。日本では基本的に入れないような、駅や電車や服屋さんにもリードでひかれてお利口にいるんです。テラス付のレストランが多いので、そこでも。街を歩いてみると、あちこちにリードをしていないわんちゃんがトコトコ。でも、ちゃんと飼い主に付いて行っており、ほかの犬と吠えあう光景はほとんど見ません。ペットではなく、共存しているといった感じが日本よりも強いと感じます。

チワワなどの小さな犬から大きな犬まで。シェパードを結構見ます！さすがにリードにつながっていますが、日本ではあまり見られないその凛々しさとワイルドさに圧倒されます。カッコいい・・・

一方、飼い主のマナーが問題視されているとも聞きました。バカンスシーズンになると世話ができないことから、捨て犬が増加する為、厚生労働省などから警告がなされているとのことでした。イタリアでは犬の殺処分が禁止されていることから、保健所などが管理する数が限られて、野良犬が増えてしまうのだそう。難しい問題です。

うちでも犬と猫を飼っているので、帰ったらもっと大切に、一緒に遊ぼうと恋しくなるのでした。